



Beschlussauszug

aus der
12. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz
vom 13.10.2020

Top 7 Antrag gem. § 4 Abs. 1 der Geschäftsordnung - Beratung und Informationen zum Jahreswechsel am Strand von Ückeritz - eingereicht von Herrn Brose und Herrn Krause

Antrag gem. § 4 Abs. 1 der Geschäftsordnung für den Betriebsausschuss der Gemeinde Ostseebad Ückeritz - öffentlicher Teil

Antragsteller:

Thomas Krause und Sebastian Brose

Thema: Beratung und Informationen zum Jahreswechsel am Strand von Ückeritz

Begründung: Aufgrund der Corona-Pandemie und dem Wechsel des Betreibers der Strandkorbvermietung ist nicht klar in welchem Umfang die etablierte Veranstaltung am Strand stattfinden kann bzw. wird.

Benötigte Informationen zur Sitzungsvorbereitung:

- Stellungnahme was geplant ist, wurden Gespräche mit den Gewerbetreibenden gesucht, gibt es ein Hygiene- und Sicherheitskonzept bzw. welche Auflagen müssen erfüllt werden
- Einschätzung zum übrigen Budget (Wirtschaftsplan Veranstaltung) um die Veranstaltung eventuell zu erweitern

Ziele:

- Beratung über den Veranstaltungsrahmen
- Planungssicherheit für die involvierten Gewerbetreibenden
- Eventuelle Einrichtungen von Böllerverbots-Zonen
- Allgemeine Informationen der Ausschussmitglieder

Sollte es bereits Gespräche und Planungen mit Gewerbetreibenden geben, bitte ich diese durch den Eigenbetrieb zur Sitzung einzuladen.

Ückeritz den 23.09.2020

Sebastian Brose

Herr Brose erläutert den Antrag.

Herr Schulz erklärt, dass der Eigenbetrieb mit einigen Gewerbetreibenden gesprochen hätte, jedoch keiner bereit sei die Veranstaltung zu betreiben. Aus diesem Grund gab es auch Gespräche mit einem Veranstalter aus Berlin, sowie dem Veranstalter des Lichtzaubers. Dazu müsse man die Pandemielage beachten.

Herr Brose erklärt, dass man die ansässigen Gewerbetreibenden zusammenführen müsse, denn diese haben Ihre Gesundheitskonzepte bereits fertig.

Des weiteren fragt er, warum ein Feuerwerk im Sommer möglich war und zum Jahreswechsel nicht. Herr Schulz erwidert, dass das Feuerwerk im Sommer ohne feste Zeit durchgeführt wurde und ein Feuerwerk zum Jahreswechsel mit fester Zeit aktuell nicht möglich ist.

Es folgt eine Diskussion.

Herr Brose stellt den Antrag, durch die Abteilung Veranstaltung die hiesigen Gewerbetreibenden zu kontaktieren, die Bereitschaft auszuloten und in Zusammenarbeit mit dem Eigenbetrieb die Möglichkeiten zu erörtern.

Dem Antrag wird mit 7 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gefolgt.